



## PAN limitará influencia de Ricardo Anaya con miras a 2024

Fuentes de *Político MX*, aseguran que aunque Ricardo Anaya es cercano al presidente del PAN, Marko Cortés, se dice que la cúpula del partido espera limitar cada vez más la influencia del excandidato presidencial.

Esto se debe a que las campañas presidenciales ya comenzarían a organizarse el próximo año, y suena fuerte el nombre de Santiago Creel en el blanquiazul.



Y con el clima político de que la 4T no está perdonando ninguna oportunidad para acusar a sus oponentes políticos, se dice que Anaya podría ser más un lastre, que un activo valioso, debido a que se encuentra en Estados Unidos, con problemas sin resolver en México.

<https://politico.mx/pan-limitara-influencia-de-ricardo-anaya-con-miras-a-2024>